

## Schule engagiert sich bei Bepflanzungsprojekt am Pumptrack

**Fehraltorf, 31.3.25** – Im Rahmen eines innovativen Bepflanzungsprojekts rund um den neu errichteten Pumptrack am Bahnhof Fehraltorf hatten Schülerinnen und Schüler der hiesigen Primar- und Sekundarschule die Möglichkeit, einen spannenden Ausgleich zum Unterricht zu erleben. Unter der fachkundigen Anleitung von Mitarbeitern des Garten- und Landschaftsbaubetriebs «Merlin Gärten» und der tatkräftigen Unterstützung des Natur- und Umweltvereins Fehraltorf konnten die Kinder nicht nur handwerkliche Fähigkeiten erlernen, sondern auch wertvolle Einblicke in die Tier- und Pflanzenwelt gewinnen.

Das Projekt, das in den letzten Wochen durchgeführt wurde, zielt darauf ab, die Umgebung des Pumptracks nicht nur ästhetisch aufzuwerten, sondern auch die Biodiversität in der Region zu fördern. „Es ist wichtig, dass wir den Schülerinnen und Schülern die Bedeutung von Pflanzen und Tieren näherbringen“, erklärte Ursula Weiss, Landschaftsarchitektin und Kopf von «Merlin Gärten».

„Durch die praktische Arbeit im Freien können sie ein besseres Verständnis für die Natur entwickeln.“

Die Schüler waren mit Begeisterung dabei, als sie verschiedene Pflanzenarten auswählten und diese in die Erde setzten. Dabei lernten sie nicht nur ein paar Grundlagen des Gärtnerns, sondern auch, wie wichtig eine nachhaltige Gestaltung der Umwelt ist. „Es macht Spass, hier draussen zu arbeiten und etwas für die Natur zu tun“, sagte eine Schülerin der 2. Sek.



Das Bepflanzungsprojekt stellt nicht nur einen wertvollen praktischen Teil des Lehrplans dar, sondern fördert auch Teamarbeit und Verantwortungsbewusstsein. Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten in Gruppen und unterstützten sich gegenseitig bei der Umsetzung der verschiedenen Aufgaben.

Insgesamt war das Projekt ein voller Erfolg und wird sicherlich einen positiven Einfluss auf die Umgebung des Pumptracks sowie auf die Schülerinnen und Schüler haben.

*Für die Schule Fehraltorf, Schulleitung Sekundarstufe*